

La implantación del CSIC en Oviedo genera gran interés en las empresas

El referente nacional en investigación firma esta mañana con la Cámara el acuerdo para abrir su sede en el edificio de la calle Quintana

José A. ORDÓÑEZ

La apertura de una sede del Consejo Superior de Investigaciones Científicas en Oviedo (CSIC) ha recibido una magnífica acogida por parte de las empresas y ya han sido varias las que han mostrado interés por colaborar con el organismo que preside la asturiana Rosa Menéndez. Así lo ponen de manifiesto fuentes de la Cámara de Comercio, en cuyo edificio de la calle Quintana se inauguran esta mañana las dependencias asturianas del CSIC, a cuyo frente estará Ángeles Gómez, una geóloga vinculada al Instituto del Carbón.

Potenciar la transferencia tecnológica al tejido empresarial de la región es uno de los principales objetivos que se marca la delegación del CSIC en Oviedo. "Queremos generar sinergias y es indudable que el compartir las instalaciones con la Cámara nos ofrece muchas posibilidades", subraya Ángeles Gómez.

El programa de hoy arranca a las diez de la mañana, cuando el presidente de la Cámara, Carlos Paniceres, y Rosa Menéndez inaugurarán la exposición "Fotociencia" en la sede cameral. Media hora después, se procederá a firmar el protocolo de intenciones por el que se ceden espacios en el edificio de la calle Quintana para la implantación de la delegación en Asturias del CSIC, así como el establecimiento "de un convenio de colaboración en materia de formación, cultura científica y transferencia tecnológica, con el ánimo de establecer sinergias que pueda facilitar la relación entre las dos instituciones".

A mediodía se inaugurará el



La entrada a la sede de la Cámara, con el cartel del CSIC ya instalado. | LNE

El programa incluye una jornada técnica sobre la relación entre la ciencia y la empresa

foro "Ciencia y Empresa. Generando futuro". El acto empezará con unas palabras de bienvenida de Paniceres y de Ángeles Gómez. Después, intervendrá Ánge-

la Ribeiro, vicepresidenta de Transferencia del Conocimiento del CSIC, y tendrán lugar las presentaciones. Correrán a cargo de Carlos Abanades, investigador del Instituto Nacional del Carbón ("Capturas de CO₂: ¿Tecnologías sin mercado?"); Ana Arenillas, investigadora del mismo organismo ("Del laboratorio al proyecto empresarial: Xerolutions, diseño y producción de polímeros"); Ramón Torrecillas, director del Centro de Investigación de Nanomateriales y Nanotecnologías ("Investigación e Innovación"), y María Fernández, directora del Instituto de Productos Lácteos de

Asturias ("Los alimentos del futuro y el futuro de la alimentación"). La clausura correrá a cargo de Rosa Menéndez, que descubrirá una placa.

Además de al Principado, la flamante delegación ovetense del Consejo Superior de Investigaciones Científicas también prestará cobertura a Cantabria y al País Vasco, uniéndose a las representaciones territoriales que el "buque insignia" de la investigación nacional ya tiene en activo en las comunidades autónomas de Andalucía, Aragón, Baleares, Cataluña, Castilla y León, Galicia y Valencia

El tripartito presenta a la Federación el proyecto de tenis para El Asturcón

El organismo recomienda que el complejo disponga de pistas de juego cubiertas

José A. ORDÓÑEZ

El alcalde de Oviedo, el socialista Wenceslao López, y el concejal de Personal, Iván Álvarez (IU) presentaron ayer a una delegación de la Federación Asturiana de Tenis el proyecto de la "ciudad de la raqueta" que el tripartito pretende instalar en El Asturcón.

La representación federativa recibió con agrado una iniciati-

va que trasladará a sus ámbitos nacionales para buscar fórmulas de colaboración, haciendo hincapié en que haya pistas cubiertas.

La "ciudad de la raqueta" prevé la construcción inicial de cinco pistas de tenis, de las que al menos una sería cubierta, y cuatro de pádel, con la intención de ir ampliando las instalaciones.

El PP reclama la mejora del pavimento de la plaza del Fresno

El edil del PP Fernando Fernández-Ladreda denuncia el mal estado que presenta el pavimento de la plaza del Fresno (antigua Gesta), reclamando al gobierno municipal, y más concretamente a la Concejalía de Infraestructuras, que proceda a ordenar la intervención y reparación inmediata tanto de la calle de acceso a la plaza como del propio acceso peatonal al parking subterráneo. El mal estado del pavimento de la plaza se nota especialmente en jornadas lluviosas como las de esta semana, ya que se forman grandes charcos (en la foto).



La Universidad Popular ofrece tres nuevos cursos este trimestre

La Universidad Popular de Oviedo oferta tres nuevos cursos para el segundo trimestre del curso. Son los siguientes: "Ajedrez", con dos niveles, iniciación y avanzado; "Historia de nuestras calles a través de sus mujeres" e "Iniciación al Romanó", un curso intensivo para el conocimiento y difusión de esta lengua. El periodo de inscripción termina hoy y las plazas se asignarán por orden de inscripción. Las personas interesadas pueden recoger la solicitud en la concejalía de Educación.

Concierto de la Banda de la Escuela de Música en Ciudad Naranco

El Centro Social de El Naranco acogerá mañana un concierto de la Banda de la Escuela Municipal de Música de Oviedo a partir de las siete de la tarde. La sesión será dirigida por Jesús Alberto Alonso Pacheco. La entrada será libre hasta que se complete el aforo.

Ricardo Menéndez Salmón, en las "Tertulias del Campoamor"

El escritor Ricardo Menéndez Salmón, colaborador de LA NUEVA ESPAÑA, será hoy el protagonista de las "Tertulias del Campoamor", una cita que dará comienzo a las ocho de la tarde. Menéndez Salmón es licenciado en Filosofía por la Universidad de Oviedo y, entre otros reconocimientos, obtuvo el Premio de la Crítica de Asturias de Narrativa por el libro "Los caballos azules", el Premio Juan Rulfo del año 2003, otorgado por Radio Francia Internacional y el Instituto de México en París, por el relato «Los caballos azules» y el Casino de Mieres de Novela por "La noche feroz".